

Reiterados llamados en la ONU a favor del cese del bloqueo contra Cuba



Foto: Archivo/RHC.

Por: María Josefina Arce

El nombre de Cuba se ha escuchado con insistencia en el 75 período de sesiones de la ONU. Jefes de Estado y de Gobierno han manifestado su rechazo al criminal bloqueo de Estados Unidos contra el pueblo cubano.

De todas partes del mundo se han patentizado en la ONU condenas al mantenimiento de esta obsoleta y agresiva política, que como han reconocido se ha intensificado aún en medio de una crisis sanitaria.

En el debate al más alto nivel se reafirmó la condena del mundo a una unilateral medida que entorpece el desarrollo de la Mayor de las Antillas, manifestó el canciller cubano, Bruno Rodríguez, en su cuenta en Twitter.

Países de Europa, América Latina, Asia y África coincidieron en que el bloqueo desconoce los derechos humanos y el espíritu de cooperación propugnado en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Con fuerza se escuchó la voz de África, que siempre ha acompañado a la nación caribeña en su lucha porque se ponga fin al cerco económico, comercial y financiero, y a la que nos unen raíces comunes.

Gambia, Guinea Bissau, Namibia, Gabón, el Congo y Kenya, entre otros, volvieron a manifestar su solidaridad con Cuba, que en medio de la emergencia sanitaria mundial ve obstaculizado su enfrentamiento a la COVID 19 por la irracional política de Washington.

Sudáfrica, a título personal y como presidenta de la Unión Africana, pidió una vez más terminar con ese cerco económico y comercial.

Recordemos que cada año la Unión Africana adopta una resolución de rechazo al bloqueo que por más de 60 años ha provocado pérdidas millonarias a Cuba y viola los más elementales derechos humanos de su pueblo.

Los oradores destacaron asimismo, la contribución de Cuba al enfrentamiento mundial a la COVID 19. De hecho el jefe de estado de Guinea Bissau, Umaro Sissoco Embaló, calificó al archipiélago como un campeón en todas las luchas mundiales por la salud.

Cada año al iniciarse un nuevo periodo de sesiones de la ONU son muchos los jefes de estado y de gobierno que expresan su respaldo a la justa lucha de la Mayor de las Antillas porque se ponga fin al bloqueo de Estados Unidos, que está aislado en su empeño de mantener una agresiva política que ha chocado con la solidaridad internacional y la resistencia de todo un pueblo.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/235759-reiterados-llamados-en-la-onu-a-favor-del-cese-del-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba